



realestatehome

5 Pièces

137 m<sup>2</sup>

Réf. 2\_1848

525 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité- a pied du village de flayosc ! Coup de coeur pour cette magnifique maison mitoyenne de 2003 d'une surface habitable d'env. 144m2 niché sur un terrain privé et clos de 936m2 dans une copropriété. La maison sur 2 niveaux comprend : une entrée avec toilettes séparés, un beau séjour avec cheminé, une spacieuse cuisine équipé avec une superbe salle à manger et terrasse couverte et un bureau avec un espace buanderie aménagé. A l'étage : pallier qui sert 3 chambres avec placards et une salle d'eau avec wc. Le terrain planté d'oliviers et à l'abri des regards bénéficie d'une très jolie ...

SOLE AGENT - Within walking distance to the village of Flayosc - Beautiful semi detached house built in 2003 with a living area of approx. 144sqm on a private and fenced plot of 936sqm in co-ownership. The house on 2 levels comprises an entrance with a guest WC, a living room with a fireplace, a kitchen with a beautiful dining room and covered terrace and a study with a laundry area. On the 1st floor: 3 bedrooms with cupboards and a bathroom with WC. The land planted with olive trees and several Mediterranean species creates beautiful view on the village. Nice swimming pool, a petanque court ...

## NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

